
CEM 
 

CENTRE D’ÉDUCATION MOTRICE 

LE CEM, C’EST QUOI ? 

Un CEM est un Centre d’Éducation Motrice. 

 

Le CEM fait partie d’Accueil Savoie Handicap. 

 

Accueil Savoie Handicap est une association. 

Cette association aide des personnes handicapées. 

 

POUR QUI ? 

Le CEM accompagne des jeunes :  

 enfants 

 adolescents 

 adultes 

 en situation de handicap 

 vivant en Auvergne Rhône-Alpes  



LES UNITÉS DU CEM 

Au CEM, il y a 84 places en tout,  

réparties en 3 unités :  

 

ARC-EN-CIEL 

 Pour les jeunes de 5 à 20 ans 

avec une déficience motrice  

et troubles associés. 

 59 places 

 Ouvert environ 200 jours par an, 

hors vacances scolaires  

Du lundi 11h30 au vendredi 16h  

 

ALIZÉS 

 Pour les jeunes de 5 à 20 ans 

avec un polyhandicap. 

 20 places 

 Ouvert 365 jours par an  

 

U2R 

 Pour les jeunes de 5 à 20 ans 

avec un handicap rare ou complexe. 

 5 places d’accueil temporaire 

 Ouvert 365 jours par an  



L’ÉQUIPE DU CEM 

L’équipe du CEM est composée de : 

PÔLE SOIGNANT : 

  Infirmière 

  Aide-soignante 

  Auxiliaires de  

   puériculture 

  Ergothérapeute 

  Kinésithérapeute 

  Diététiciennes 

  Psychomotriciennes 

  Orthophonistes  

PÔLE PÉDAGOGIQUE : 

 Enseignants spécialisés 

 Enseignants d’activités  

  physiques adaptées 

PÔLE MÉDICAL : 

 Médecin pédiatre 

 Médecin de Médecine  

 physique de réadaptation 

 Psychologues 

 Infirmière coordinatrice 

PÔLE ÉDUCATIF : 

 Assistante sociale 

 Éducateurs spécialisés 

 Moniteurs éducateurs 

 Accompagnement  

  éducatif et social 

PÔLE ENCADREMENT : 

 Directeur adjoint 

 Chefs de service 

 Coordinateur infirmier 



LES MISSIONS DU CEM 
Le CEM vous propose une aide adaptée à vos besoins : 

Soin Rééducation Autonomie 

Inclusion 

Le CEM vous accompagne pour :  

 avoir des soins adaptés 

 vivre le mieux possible 

 réaliser votre projet de vie 

Scolarité 

 

Vie 
sociale 

LES ÉQUIPEMENTS DU CEM 

Balnéothérapie 

Salle Multi activité 

Salle Snoezelen 

Salle de classe adaptées 

Sport  
adapté 

Travail 



À REVOIR 

Photos d’activités au CEM 



MODALITÉS D’ACCOMPAGNEMENTS 

 

Un Document Individuel 

de Prise en Charge (DIPC)  

C’est un contrat de libre engagement 

entre vous et le CEM. 

Il définit les engagements que le CEM a envers vous 

et les engagements que vous avez envers le CEM. 

 

Le projet individualisé d’accompagnement (PIA) 

C’est un projet qui décrit 

ce qu’on va faire ensemble 

pour répondre à vos besoins 

et comment on va le faire. 

PIA 

MODALITÉS D’ACCUEIL 

Arc-en-ciel et Alizés : 

 Accueil du jour 

 Hébergement complet 

ou semi-hébergement 

U2R : 

 Accueil temporaire de jours ou en internat 

 90 jours maximum  

sur 12 mois fractionnés ou continus  

  



LA MAISON DES FAMILLES  

Les parents peuvent utiliser un espace  

appelé Maison des Familles 

pour être près de leur enfant  

quand c’est nécessaire. 

LA RESTAURATION 

Le service prépare les repas des jeunes  

en respectant leurs besoins de santé  

et les règles d’hygiène.  

L’HÉBERGEMENT ET LA LINGERIE 

Le service hygiène-hôtellerie s’occupe du linge  

dans l’établissement,  

Une autre entreprise lave le linge  

en respectant les règles d’hygiène  

et de sécurité.  

LES TRANSPORTS 

Le CEM organise le transport  

dans un rayon de 50 km. 

Si c’est plus loin, la famille paye. 

Des transports adaptés sont proposés, 

selon les besoins de l’enfant.  



CONTACTER LE CEM 

 

 

Téléphone 

04 79 33 62 62  
 

 

 

Site internet 

www.ash73.com 

E-mail 

info@ash73.com  

261 route de la Doria 

73230 Saint Alban Leysse  

VENIR AU CEM 

mailto:savs.samsah@ash73.com

